



Pièces	7 Pièces
Superficie	124 m²
Référence	714V2887M
Prix	695 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Vence malbosquet - terrain plat au calme parfait sans vis a vis bel espace piscine avec pool house 35m²- proche commodites/ecole/college/lycee située dans un secteur privilégié et résidentiel, à proximité des commodités, villa de plain pied, au calme parfait, sur un terrain plat de 1600m² sans vis à vis, ensoleillé du matin au soir, avec très bel espace piscine (9m*4,5m) et pool house de 35m², idéal pour des espaces de jeux ou de tranquillité. Belle pièce à vivre lumineuse en face de la piscine avec cheminée et terrasse, cuisine indépendante accès terrasse et piscine, 3/4 chambres dont une en ...

Vence malbosquet - flat land in perfect quiet, not overlooked beautiful pool area with pool house 35m²- close to amenities/school/college/high school located in a privileged and residential area, close to amenities, single storey villa, in perfect calm, on a flat plot of 1600m² not overlooked, sunny from morning to evening, with very beautiful swimming pool area and pool house of 35m². Beautiful bright living room facing the swimming pool with fireplace and terrace, independent kitchen with access to terrace and swimming pool, 3/4 bedrooms including one en suite with bathroom, shower room, ...

AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

